

Sarau, 10.12.2014

Liebe Eltern!

In der nächsten Woche findet bei uns in der Schule unsere Weihnachts-Projektwoche statt.

Wir starten **jeden Tag zur 1. Stunde (7.45 Uhr)**.

Montag – Mittwoch treffen wir uns auf dem Schulhof und singen beim Schein eines Feuers alle gemeinsam Weihnachtslieder, um uns weihnachtlich einzustimmen. Die Kinder bringen also nur ihren Schulranzen in die Klasse und gehen dann gleich raus.

Anschließend wollen wir in den Klassen verschiedene weihnachtliche Aktivitäten durchführen, am Mittwoch findet in dieser Zeit unsere kleine interne Weihnachtsfeier statt. Die Kinder brauchen ihre Deutsch- und Mathesachen sowie ihr Sportzeug.

Die Klassen 1 und 2 haben von Montag bis Donnerstag nach der 4. Stunde Schulschluss.

Die Klassen 3 und 4 haben von Montag bis Mittwoch nach der 5. Stunde und am Donnerstag nach der 4. Stunde Schluss.

Am Donnerstag wollen wir gemeinsam nach Lübeck ins Weihnachtsmärchen fahren.

Wir fahren pünktlich um 7.45 Uhr in Sarau los und werden gegen 11.35 Uhr wieder zurück sein.

Alle Kinder haben dann Schulschluss. Die Kinder brauchen an diesem Tag nur einen kleinen Rucksack mit ihrem Frühstück. Der Schulranzen bleibt zu Hause.

Am Freitag haben wir unser traditionelles **Weihnachtsfrühstück**.

Wir beginnen um **7.45 Uhr**. Alle Kinder bringen **Teller, Becher und ein Messer**

(bitte alles mit Namen versehen!!!!!!!) sowie **etwas Schönes fürs Buffet** mit.

Getränke und Brötchen spendet wieder der Förderverein.

Um 10.45 Uhr ist für alle Kinder Schulschluss.

Wir wünschen allen Kindern und Eltern ein frohes Weihnachtsfest, gute Erholung und einen guten Start ins neue Jahr!

Nach den Ferien sehen wir uns am **Mittwoch, den 07.01.2015** wieder!

Mit freundlichen Grüßen

das Schulteam